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会⻑あいさつ 

幹事報告 

ニコニコ BOX 

各委員会報告・連絡

 
 
 
 
村本 麻衣 様 
 

 
会⻑ 坂井  治 

皆さんこんにちは。 
先週土曜日に、ローターアクトクラブの地区協議会が開

催されました。ホテルアネックスで、会⻑幹事会と開会式、
閉会式、懇親会がありました。⾼塚直前会⻑、⽻⽣エレク
ト、佐々木幹事、⽻芝会員、加藤晶啓会員もご参加頂
けました。 

開会式に続いて⾏われたプログラムでは、「千歳市防災
学習交流センター、通称そなえーる」で、災害体験などが
⾏われました。 
ローターアクトの会議のあり方に多少疑問を持ちましたが、
地区内メンバーの親睦、交流には良い企画だったと思いま
した。（4 頁参照） 

また、その前日の 8 日に千歳ロータリークラブが主催のピ
ンクリボン運動（乳がん撲滅運動）のチャリティーゴルフコ
ンペがあり、参加して参りました。 
17 万円あまりの寄付が集まったそうです。 

さて、今日はローテックスの村本麻衣さんの留学体験を
お聞きすることになりました。 
先週は、エンミとフィンランドに交換留学していた北⼭さんの
お話をお聞きし、今回の村本さんはアメリカへの留学の経
験から日本や北海道に対する思いが⾊々聞けるのではな
いかと楽しみにしています。宜しくお願い致します。 

 
※ ロ ー テ ッ ク ス (ROTEX) と は 、 Rotary Exchange 

Students の略 
 

 
副幹事 須藤  丈 

 新入会員の会員選挙のお知らせをしております。異議
申し⽴ては 10 月 15 日までに書面にて幹事宛てに連
絡願います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 ⺠報発刊 15,000 号記念にクラブ広告を掲載しまし
た。 

 地区大会について重ねてご案内です。17(日曜)は、本
会議が午前 9 時より⾏われます。登録は午前 8 時 30
分開始です。会場は札幌市⺠ホールです。 
昼食の会場は、札幌グランドホテルです。シャトルバスが
運⾏されていますが、健康増進のためにも徒歩がお勧
めです。徒歩で 10 分程度の距離です。 
また、大変名誉なことですが、3 ヵ年連続で「RI 会⻑賞」
(⾼塚年度)が拝受されます。坂井会⻑が登壇。 

 ロータリー⽶⼭記念奨学会の特別寄付⾦を払い込み
ます。2,000 円×34 名分。 

 国連デー記念講演会のご案内です。「グローバル化の
時代に心豊かに⽣きるために」として 10 月 25 日に札
幌京王プラザホテルで、午後 1 時 15 分から⾏われます。
興味のある方は、ご出席下さい。詳細は事務局まで。 

 
 
 

創⽴ 20 周年実⾏委員会 委員⻑ 入口 博美 
式典で、千歳市に緑化推進事業の指宿公園の植樹事
業に寄付を⾏いましたが、以前、私たちが植樹した 6 本の
エゾヤマザクラの植え替えに寄付⾦を充当します。大渕造
園に作業発注し、全てをお任せしております。 
 

 
ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 佐々木俊英 

羽芝涼一会員：3 回ほど連続欠席しました。 

例会出席状況 （2010 年 10 月 12 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 20 名 
欠席者数（内：無断欠席）  14（3）名 
出席率（前回例会）  58.82（52.94）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  21 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 オフィシャルホームページ http://www.ccrc.jp  E-mail.office@ccrc.jp

WELCOME 
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須藤 丈会員：日曜日に東京にて、武道の講習会があり、
無事にケガもなく終えて帰ってきました。 
清水清光会員：前回の例会、無断欠席してしまいました。
ごめんなさい！ 
坂井治会員：恒例のブルーファミリアのチャリティーコンサー
トが一昨日開催されました。田口さん、白木さん、⻫藤さん
にお手伝い頂きました。ありがとう！ 
⻫藤博司会員：会報の 2 ページご覧ください。競馬場で
す。ちょっとイイ男が映っていましたのでニコニコ。 
⾦⼭徹会員：千歳フードフェスティバルが 10 月 28 日に
開催されます。チケット購入を宜しくお願いします。 
彦坂忠人会員：先月、九州へ⾏ってきました。今月は中
国へ⾏ってきます。 
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本日のプログラム  
「ローテックス留学体験」 村本 麻衣 様 
担当 ロータリー財団委員会 委員⻑（副幹事） 須藤 丈    
 
── 村本麻衣さんは、2005 年に恵庭南⾼校に入学さ
れまして、2006 年に恵庭 RC のスポンサーによりアメリカの 
ニューヨーク州コートランド市へ留学されました。2007 年に
帰国され、2008 年に恵庭南⾼校を卒業。 
その後、札幌国際大学短期大学幼児教育保育学科に
入学され、今年 2010 年に卒業し、恵庭市内で保育⼠と
して勤務されております。 
留学後は、ローテックスとして恵庭 RC の例会に出席、これ
からの派遣⽣や受け入れの支援などで地区大会にも出席
されております。 
これまでに 4 名の留学⽣の受け入れを、経験されておりま
す。 
 
村本 麻衣 さん 

恵庭市内で育ち、中一の時、ロータリーの留学⽣として
オーストラリアから⼥の⼦が私の家に初めてのホームスティで
やってきました。 
その時が「留学をしたい」と思った最初の気持ちでした。私
の父がロータリークラブの会員であることで、たくさんの留学
⽣や会員の皆様と交流があり、「やっぱり留学したい」という
思いが強くなり、⾼校１年の時にロータリー留学の試験を
受けました。面接と筆記の試験ですが、英語は苦手の分
野であり全く話せませんでしたから、⾏けないのではないかと
思っていました。 
ローテックスとして派遣はさせていただけないだろうと思ってい
ましたが、様々な方のご支援があって２年⽣の夏にアメリカ
のニューヨーク州に⾏くことになりました。 
初めて一人で⾶⾏機に乗り、成田経由でアメリカのシラキ 

ウスという空港まで⾏くことになりました。 
初めてのホストファミリーに逢うまで、一つ困難があり乗換を
しなくてはいけなかったのです。税関を通る時に、係員がパ
スポートと私の顔を⾒て理解できない英語を言うのです。英
語が喋れませんと言ったら中国人の方がいらして通訳してく
ださり、「パスポートの写真とあなたの顔が違う。ここを通れま
せん！」 と。どうにか理解してもらい乗り継ぎの 10 分前ギ
リギリにやっと通ることができました。 

最初のホストファミリーでは、息⼦さんが２年前に日本に
留学されていた経験があり日本語が喋れたので、たくさんサ
ポートをしてくださいました。全く話せなかった英語も辞書を
片手に、とにかく話をしないと一日を過ごすことができないの
で、なんとか日本語を使わずに片言の英語とジェスチャーで
伝えるようにしていきました。 

初めの３ヶ月はホームシックになり、「帰りたい、帰りたい」
とばかり言っていました。 
３ヶ月目にして、今までしゃべれなかった英語がスラスラ〜っ
と出てきて、夢を英語で⾒たのです。夢に出てくる私は英語
で喋っていました。 
それから、なんとか日常会話ができるようになりました。 
ロータリークラブの皆さんや学校の友人にも助けて頂き、難
しい専門⽤語は無理ですが、１年間で普通にお話しでき
るようになりました。 

私を受け入れてくださったポートランドロータリークラブはあ
まり大きくはなく、その地域は農業が盛んで牛を飼ったり、お
⽶とか⼩⻨が栽培されていました。 

⾼校では、私専⽤の特別授業があるわけではなく、普
通に授業、テストも受けて、レポート・論⽂も皆さんと同じよ
うに受けました。みんなでバス旅⾏に⾏ったり、日本のように
修学旅⾏もないので、遠⾜のような形でニューヨーク州に⾏
ったりもしました。 

私の言葉だけでは⾜りない部分がありますので、いくつか
の写真と卒業したフォーマーハイスクールのアルバムをご覧く
ださい。 

卒業する前に⾏われたダンスパーティーではいつもと違う
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服装でドレスなどを着て楽しみました。地区大会では留学
⽣が 50〜60 人位いましたが、日本人からの留学⽣は 4
人だけで、浴衣を着ています。フィンランドとロシアと様々な
国の⼦と仲良くなることができて、今もこの⼦たちとは電話や
メールで連絡したりして交流は続いています。 
ポートランド RC は 100 名くらいの会員数で、⼥性が半数
います。例会出席率は 50％位でした。 
イタリアからの GSE の方たちが、ポートランド RC に来て、一
緒にカナダのナイアガラの滝を⾒に⾏った時の写真です。 
2 番目のホストファミリーでは⼦供たちとお正月を迎えました。
ポートランド市にある中国料理のお店です。私が箸の使い
方を教えてあげました。ニューヨークは、北海道と同じ緯度
にあって天気は同じように寒い日はマイナス気温になり、雪
が多い時は学校がストップになり大喜びしました。 
学校で「世界の国の事情を知ろう」という授業でお祭りのよ
うなものが開催されました。浴衣を着る機会が多く、私が浴
衣を着ていくと「写真を撮って」と人気があり、日本の伝統の
ものが皆さんに知っていただけることがうれしく思いました。 
また、手巻き鮨は私が材料を集めて、お⽶は粘り気のある
ものを使って、それから天婦羅もご馳⾛しました。 
ニューヨーク市に⾏った際に、「グランド-ゼロ」の跡地を視察
しました。 
私は歌が好きと伝える、と「じゃ、ライブをやろう！」と言って
歌う機会をたくさん下さいました。ニューヨークの⾼校にはゴ
スペル部というのがあり、ゴスペルを体験させて頂き、みんな
と教会で歌うということもありました。 
ブロードウェイにあるメリーポピンズというミュージカルを鑑賞し、
⼩さな⼩道具から大道具まで衣装もとてもきれいで、迫⼒
のあるミュージカルでした。 
ポートランド市から少し離れたところにある日本料理のお店
「かんぱい」というお店です。 
一番の親友になったメキシコから来た彼⼥は同じ部屋にな
ったり、同じ歳であったこともあり、学校のこと、自分の国のこ
と、友達のことなどいろんな話をたくさんしました。 
地区大会では「留学⽣は、それぞれ何か出し物を⽤意しま

しょう！」 と言われ、法被を着てソーラン節を披露させて頂
きました。鳴⼦にみんな驚いて、終わったら「ナルコ」を頂戴
とみんなに言われました。（笑） 
ニューヨークのヤンキースタジアムで試合を観戦したり、私の
誕⽣日にはケーキを作ってくださいました。 
クリスマスツリーは、自分たちでモミの木を切って飾りつけをし
て作ったものです。 

留学して１年間 様々な体験を通して学びました。まだ
まだ学⽣だったので、アメリカは怖いところで、人もあまり優し
くないのではないかと、心の中で思っていましたが、ロータリア
ンの方が優しくて、たくさんの場所に連れて⾏って頂いたり、
分からないことがあったらと、本当に助けて頂きました。 
ポートランドのロータリークラブの方、恵庭のロータリークラブ
の方には、大変なご迷惑をおかけしたのではないかと思うの
ですけれど、帰国してから 3 名の方の留学⽣のホームステイ
をさせて頂きました。 

私は留学を通じて英語が話せるようになったので、それを
⽣かして英語で会話をしたり、通訳をしてあげたり、他のロ
ータリークラブの方々とコミュニケーションをとり、様々なお話
をお伝えしたいと思っています。 

私は自分の英語に自信がなく、外国の皆さんとの会話
が続かなく悔しい思いをしたので、間違っていても失敗したり
しても思いは伝わりますから、勇気を出して外国の方々とた
くさん会話をしてほしいと思います。 
外国の方々には、日本語はとても難しいですから、私がもし
相手の⽴場だったらと考え、機会があれば是非役に⽴ちた
いと思っています。 

これからは、ローターアクトクラブへの入会を考えています。
⼩さい頃から本当にお世話になっていたロータリークラブなの
で、留学の経験もさせて頂きましたし、これから派遣される
方、様々な国から来る方たちの為に、私の勉強も兼ねて続
けていきたいと考えています。 
保育⼠として、⼩さな⼦供たちに日本語と英語の指導も
空いた時間で⾏っています。 
留学を通して、自分を⽣かせることはたくさんありますし、終
えてからもたくさんのサポートをロータリークラブの方達はしてく
ださったので、ここまで成⻑することができたのだと思っていま
す。 
ありがとうございました。 
 
── 須藤 丈 
村本さん ありがとうございました。 
お話を聞いていると、とても楽しい留学⽣活で勉強されたの
だなと思いました。 
私も昔、ヨーロッパに⾏った時にさっぱり話せなかったことを思
い出しました。私と村松さんは 30 歳以上も年が違って、世
代が違うのですけれど、いくつになっても度胸を持って、体験
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するということが、何事にも大切なのだと改めて勉強致しま
した。 

 今後の例会･事業日程 

10 月 26 日 通常例会「職業奉仕について」 
[担当/職業奉仕委員会(白木委員⻑)] 

11 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」 ※開会点鐘 18:30
[担当/佐々木幹事] 

11 月 9 日 通常例会「ローテックスの卓話」 
[担当/ロータリー財団委員会(須藤委員⻑)] 

11 月 16 日 
★移動夜間例会｢エアポートホテルアネックス｣ 
[担当/親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･手
島副委員⻑)] 

11 月 23 日 ●休会（祝日） 
11 月 30 日 ●休会（月末） 

12 月 7 日 通常例会「年次総会/36 分例会」 ※開会点
鐘 18:30 [担当/佐々木幹事] 

12 月 14 日 通常例会「上半期を振り返り」 [担当/クラブ広
報委員会(佐々木俊哉委員⻑)] 

12 月 21 日 
★夜間例会｢Xmas 家族会｣ [担当/佐々木
幹事、親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･手
島副委員⻑)] 

12 月 28 日 ●休会（年末） 
1 月 4 日 ●休会（年始） 

1 月 11 日 
★夜間例会｢新年交礼会｣ [担当/佐々木幹
事、親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･手島
副委員⻑)] 

1 月 18 日 通常例会「中⻑期計画の中間報告」 [担当/
⻑期計画･企画委員会(佐々木俊英委員⻑)]

1 月 25 日 通常例会「職業奉仕について」  
[担当/職業奉仕委員会(白木委員⻑)] 

2 月 1 日 通常例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々木幹事] 

2 月 8 日 通常例会「WCS 報告」  
[担当/地区 WCS 委員会(田口副委員⻑)] 

2 月 15 日 ★夜間例会｢雪⾒酒｣ [担当/親睦活動委員
会(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

2 月 22 日 通常例会「会員増強について」  
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 1 日 通常例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々木幹事] 

3 月 6 日 第 7 グループ 「I･M」（⻑沼 RC） 
[担当/佐々木幹事] 

3 月 8 日 
通常例会「ローテックス卓話」  
[担当/ロータリー財団委員会(須藤委員⻑)、
⽶⼭奨学⾦委員会(加藤晶啓委員⻑)] 

3 月 15 日 ★夜間例会｢未定｣ [担当/親睦活動委員会
(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

3 月 22 日 通常例会「会員増強について」  
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 29 日 通常例会「エコプロジェクト」 [担当/エコプロジェ
クト実⾏委員会(須藤委員⻑)] 

今日は本当にありがとうございました。 
 
 
 
10 月 9 日、2010-2011 年度 国際ロータリー第 25 
10 地区 ローターアクト 第 38 回地区協議会が、エアポ
ートホテルアネックスにて開催されました。 
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